

Protokoll der Kinderkonferenz am 17. September 2024



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Die Kinderkonferenz in der letzten Schulstunde leitete Amalia (4c) und das Protokoll schrieb Charles (4c) mit Unterstützung durch Frau Voß.

1. Alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher stellen sich mit Namen vor.

Alle zweiten, dritten und vierten Klassen sind vertreten.

2. Themen aus den Klassen

Die zweiten Klassen sind umgezogen und haben jetzt einen eigenen Schulhof. Das hat Vorteile, zum Beispiel viele Verstecke auf dem Schulhof und eine gute Rutsche. Es gibt aber auch Nachteile, zum Beispiel ist der neue Klassenraum kleiner als der alte.

3. Die Kinderkonferenz besichtigt die Baustelle.

Herr Cors und Frauen und Männer vom Schulbau holen uns ab und wir besuchen die Baustelle. Vor dem Haus wird gerade eine Wand angeliefert. Wir erfahren, wo der Haupteingang des neuen Gebäudes sein wird. Wir bleiben immer unten im Neubau und dürfen noch nicht in den ersten Stock. Dort sollen die Klassenräume hin. Vorsichtig schauen wir in die verschiedenen Räume, aber es stehen noch gar nicht alle Wände. Wir vergleichen kleine Schrauben und große Schrauben und sehr große Schrauben aus Edelstahl. Dann schauen wir uns noch den Kran von unten an. Er hat große Gewichte, die verhindern, dass er umfällt.

Das nächste Mal treffen wir uns am 9. Oktober 2024 in der ersten Stunde.

Bitte besprecht in Eurer Klasse, was Ihr dem Neubau für die Zukunft wünscht! Die Kinderkonferenz will auf dem Richtfest einen Glückwunsch aussprechen.

Schreibt es hier auf: